

# 3.18.20 千葉本地 破壊再登録を許さな！

各支部に、撹亂・調査・脅迫  
のための電話ひんぱん!!

新小岩支部  
三月五日 夜  
「田端機関区の計画助役・松崎  
ですが三月三日と四日の五一〇ダ  
イヤと五一二ダイヤの乗務員の名  
前をおしそうい」との電話が  
かかってきた。不審に思った支部  
役員が田端機関区に問い合わせた  
ところ松崎(?)といふ助役は存  
在せず、そのような電話もしてい  
ない、との返事。見えずいた謙略  
的手段だ。

千葉地本は、「手紙」は、「千葉は、はつきりした理由を示さず交流オルグを拒否してきた」とか、「千葉は決まつたことを守らないで、自分の主張だけいつていてる」となどと述べている。これこそ白を黒といいくるめるデマそのものだ。

千葉地本は、「千本組織第二六・二七号」をもつていわゆる「五項目の解説要求」を中央本部に提出しているではないか。これに対しても中央本部は、誠意ある態度を全く示していないのではないか！

①▲「オドシ」と「甘言」の両刀使い▼  
中央本部は「手紙」の中で、「懺悔や共済給付をストップする」とか、「組合員の資格を剥奪する」と露骨なオドシをかけつつ一方で、「一緒にスクラムを組んでゆこう」とか、「一緒に道を歩こう」と権力者の常套手段であるオドシと甘言によつて、全支部にゆさぶりをかけ、千葉地本破壊をねらつてゐる。

②▲「交流」をブチこわしたのは本部だ!!▼  
さらに「手紙」は、「千葉は、はつきりした理由を示さず交流オルグを拒否してきた」とか、「千葉は決まつたことを守らないで、自分の主張だけいつていてる」となどと述べている。これこそ白を黒といいくるめるデマそのものだ。

革マルとそれに追ついする一部反動分子は、中央本部林大鳳委員長の名をかたり、「三月一九日(二〇日にかけて、全支部に『オルグ』に入る」との手紙を一方的に送りつけ、公然たる千葉地本破壊、動労の分裂を開始した。われわれは、「二・一〇臨大」「三・一二定地委」における満場一致の決議にのつとり、今回の明らかな「千葉破壊→再登録目的のオルグ」をキッパリと拒否することを明らかにする。

データラメきわまりない機関運営！

〔オドシとペテンの『手紙』の内容〕

「三月一六日」、ほとんどのものが「三月一七日以降」に各支部役員個人宅に到着するよう投函されているというデータラメかつアリバイ的なものである。

われわれは、このような重大な事柄を事前、事後一切の電話すらもしないで、「地本無視で強行」するという常軌を逸した機関無視のファッショ的やり方を断じて認めることはできない。

〔オドシと甘言〕の両刀使い▼

五千葉地本再建オルグ」は、一体、誰が策動したのか？三・一二千葉地本定期委員会を破壊しようとしたのは、一体、誰だったのか？

本部こそがその責任を果すべきだということは、誰の眼にもはつきりし切つていいではないか。

参加出来ないようにしたのは、一体、全体、誰だったのか？東京地本全支部に掲示された「三・

五千葉地本再建オルグ」は、一体、誰が策動したのか？三・一二千葉地本定期委員会を破壊しようとしたのは、一体、誰だったのか？

79.3.18  
No.63

国鉄動力車労働組合

千葉地方本部

千葉市要町一一八(動力車会館)

(鉄電)二二五八九・(公衆)四四三(22)七二〇七

日刊  
動労千葉

佐倉支部  
三月五日 星曜日  
「オガタ」と名のる者から佐倉機関区当直に電話があり、山下支部長の勤務を聞いた上で、更に支部の活動や役員の動きなどを「助役に」こまごま聞き出そうとしてきた。今までAさんに見ぬかれ、失敗した。新鶴見支部・田岡がまた、電話してきました。今度はBさんが応対。△田岡／Aさんはいるか。  
△Bさん／じや、A(呼び捨て)の住所・電話番号をおしえてくれ。

館山支部  
三月五日 星曜日  
話でもちかけてオルグに釣り込もうとあさはかに策動し、館山支部役員Aさんに見ぬかれ、失敗した。『日刊・五五号参照』『東京地本新鶴見支部・田岡』がまた、電話してきました。今度はBさんが応対。△田岡／Aさんはいるか。  
△Bさん／じや、A(呼び捨て)の住所・電話番号をおしえてくれ。